

就労協議会からのお知らせ

第十二回道路清掃

4月5日
羽生市水郷公園
周辺道路清掃
54人が参加

12回目になる道路清掃はあいにく小雨の天候になりましたが、羽生市水郷公園南側駐車場に54人が集合しました。実行委員会から道路際を歩く時の注意、車に対する注意、拾うゴミの選別、班ごとに分かれるルートの指示を受け、3班に分かれ清掃作業にかかりました。

1班ごとに軽四輪1台がつき、集まったゴミ袋を回収しながら、各ルート約2キロの道のりを約二時間かけて清掃作業を終了しました。集めた空き缶、ペットボトル、ゴミを駐車場で選別して羽生市の清掃センターに運び終了しました。



第10回研修会・交流会 日程決まる

2015

4月号

第10回研修会・交流会は6月27日(土)、28日(日)に決定しました。

研修は交通安全団体の一員として安全運転に関する学習を行います。ダンプ北部支部就労協議会としても大切な催しの一つになっています。従い理由のない不参加は認められません。ただ単に仕事のみを求める事は出来ません。

交流会については当初、各分会から顔は分かるが名前が分からないと話が出たのがきっかけで開催されています。今でも新しく加入される方が有り名前と顔を覚えてもらうには良い機会になっています。

又、会員の融和、団結に大いに役立っているものと認識しています。

昨年26年は北海道での二泊開催でしたが、今年の第10回目の研修会・交流会は磐梯熱海温泉での開催になります。

行程等の詳しい内容は分会長、あるいは協議会役員にお尋ねください。



過積載や過重労働を

無くして安全・安心の生活を

新学期です。安全運転で



新学期が始まって何日も過ぎて一年生も通学路にも慣れてきた頃です。登校時間や下校時間の通行には尚一層の安全運転を心がけましょう。

幼稚園児なども新しい環境の中で怖い思いをしないように車や自転車の方で十分に気を付けて下さい。

4月9日には東松山でダンプカーによる左折巻き込み事故が有り小学2年生の男の子が死亡するという痛ましい事故がおきています。

この事故は注意をして運転していれば防げたもので、散漫な運転の為に何ら罪のない7歳の子供の命を奪ってしまうという取り返しのつかない事故になってしまいました。

4月の就労現場

サイレキ建設 大越樋ノ口堤防強化

松尾建設 行田低水護岸上流

ケージーエム 大越大島堤防強化

吉田組 行田低水護岸下